

## Rétrospective 2015

Semaine du 25 décembre 2015 au 07 janvier 2016

culture



d'existence, la troupe n'a plus rien à prouver, ce qui ne l'empêche pas de se renouveler en permanence. On y observe une nette division du travail, aux femmes les prouesses techniques, aux hommes les rôles de clown, et tous sont des musiciens hors pair, mention particulière pour Benoit Schick, pianiste impavide tout le long de la représentation, et auteur de la musique. Intitulé Tempus fugit, ce spectacle se regarde comme on parcourt un



dessine d'amples arabesques. Et les musigues, et les lumières, et ces marches de long en large de la scène avec accessoires incongrus et trouvailles insolites... un ensemble merveilleux, par des artistes sensibles et généreux, bourrés de talent et d'énergie. Que rêver de mieux, à l'approche des fêtes, pour, un temps, oublier la noirceur du monde ?